



希望



令和5年10月2日

9 / 27 体育大会を振り返って～みんなの感想～

・中学校生活最後の体育大会は、本当に楽しかったです。放送室で競技の結果をもらうたび、「みんな頑張ったんだなあ」と嬉しくなりました。クラス全体の結果は残念ながら3位までに入ることはできませんでしたが、男子が男子総合2位をとってくれて、本当に喜びました。男子はリレーで1位をとっていてすごいと思いました。女子も種目1位をとっている子もいて、本当にすごいと思いました。私が出場した障害物リレーも、なんと1位をとることができて本当によかったです。私は最後の体育大会をこのクラス皆でできて本当によかったと心から思います。

・今回の大会は中学校最後だったので、体育の時間にみんな毎回全力で練習をしていました。ですが、結果は女子が2位で、総合と男子は3位以内には入れず、くやしい結果に終わってしまいました。でも自分は、この大会で全力を出せて、さらに仲間と一緒に体育の練習から大会まで楽しく、励まし合いながらできたので、1位は残念ながら取れませんでした。中学校最後のとてもいい思い出になりました。長縄も過去最高の回数だったので、クラスの皆が一致団結できたような気がしました。悔しさもありながら、最後は笑って終われたのでよかったです。

・(個人種目の)結果は6位でした。すごく悲しかったです。でもみんなが励ましてくれて、「長縄頑張れば大丈夫」って言ってくれて、本当にいい仲間だと思いました。長縄は、まじでみんなで努力して協力して、どのクラスよりもがんばりました。これが結果に出たと思いました。1位と聞いた瞬間、めっちゃ叫びました。今までの体育大会で一番楽しかったです。3年6組は最強ってことがわかりました。3年6組、大好き！！

・3組が総合優勝、男子1位、女子3位をとれたのは、クラス全体の雰囲気が良かったからかなと思います。仲いい人同士で勝手に盛り上がるのではなく、クラス全体で先生とも相談して、皆の意見を尊重しあえたことが優勝につながったのかなと思います。初めて長縄をやったときは20回も続かず大丈夫かなと思いましたが、日に日に皆の協調性が高くなり、ベストな跳ぶ位置の意見を出し合っている試してみたりしている3組を見て、本当にクラス全体で体育大会を頑張っている雰囲気があって、「青春だな」と感じました。皆が全力で取り組む大変さ、楽しさが学べました。

・とても楽しく感動した体育大会でした。優勝はできなかったけど、たくさんの思い出をつくることができました。最初のうちは10回も跳べなかった長縄も、Aは97回、Bは54回という、最初の自分たちとは比べものにならない回数を出すことができました。本番でも合計133回くらいで3位をとることができました。個人種目でもクラスみんなが全員のことを応援していて、たくさん盛り上がりました。総合で3位以内に入れなくてみんな悔しそうにしていたけれど、悔しいのはその分全力で頑張ったからだと思っています。この悔しさをバネにして、北郷祭では1位をとりたいと思います。

・みんなが競技を最後まであきらめずに全力で頑張っていたことと、それを見ていた人たちが全力で応援していたことが良かった。みんなが凄く練習していたのに、男子が入賞できなかったのが悔しいけれど、全員凄く楽しそうだったので良かった。スタートの時に聞こえた「バン！」という音が、体育大会らしくて感動した。自分が走る時と順位発表の時は凄くドキドキしたけれど、走る時は「緊張」のドキドキで、順位発表の時は「楽しみ」のドキドキで、緊張も楽しみも普段と違った体育大会ならではの気持ちが経験できて嬉しかった。今自分が書いている文字を読んでいるだけでも思い出す程良い思い出が作れて、本当に嬉しい気持ちでいっぱい体育大会になって良かった。



1組



2組



3組



4組



5組



6組

**令和5年度 伊勢崎市立第三中学校 第3学年のみなさん、
たくさんの感動と トキメキを ありがとう。**